



Rücksicht ist Gesundheitsschutz

Liebe Kundinnen und Kunden, liebe Patientinnen und Patienten,

wir wollen, dass Sie gesund bleiben oder so schnell wie möglich gesund werden. Dabei hilft Ihnen und uns allen die Mund-Nase-Bedeckung, die Sie tragen. Danke dafür.

Ein Schal geht immer

Wenn Sie aus gesundheitlichen Gründen keine Mund-Nasen-Bedeckung tragen können, bitten wir Sie, vor Betreten der Apotheke einen Schal vor Mund und Nase zu legen, so wie Sie es bei Minusgraden wahrscheinlich ohnehin tun würden. So werden Sie nicht belastet und gewährleisten einen minimalen Ansteckungsschutz.

Alternative Notdienstklingel

Falls Sie keinen Schal tragen können, bitten wir Sie im Interesse aller unserer Kunden, die Apotheke nicht zu betreten, sondern die Notdienstklingel zu drücken. Einer unserer Mitarbeiter kommt dann nach draußen und nimmt Ihre Wünsche entgegen.

So bleiben Sie und wir gesund

Wir sind für Sie da. Ihre Apotheke.

